



LAKESIDE

Flash News

Abril 24

¡ESTAMOS ESPERANDO A NUESTROS LAKESIDERS MÁS PEQUEÑOS!

Cada nuevo ciclo escolar nos llena de emoción al saber que pronto recibiremos a los Lakesiders más chiquitos del Colegio: nuestros alumnos de Kinder.

Y como queremos que la comunidad siga creciendo unida, tenemos beneficios exclusivos para nuestras familias: los hermanitos de nuestros Lakesiders que estén interesados en ingresar a Kinder, podrán gozar de los siguientes beneficios para el ciclo escolar 2024-2025:

- La evaluación inicial no tendrá costo.
- *Kinder 1 y Kinder 2*: No pagarán la cuota de inscripción.
- *Kinder 3*: Pagarán el 50% de la cuota de inscripción.
- *Kinder 1, Kinder 2 y Kinder 3*: La cuota integrada tendrá un costo total de \$7,500.
 - PROMOCIÓN VIGENTE DURANTE ABRIL Y MAYO DE 2024.

Adjuntamos los costos del próximo ciclo escolar para que puedan consultarlos.

**VER COSTOS DE KINDER
LAKESIDE 2024-2025**



Los invitamos a programar la evaluación inicial de habilidades, la cual puede realizarse de lunes a viernes en los horarios de 9:00 am o 12:00 pm (previa revisión de agenda).

Estamos emocionados por la posibilidad de dar la bienvenida a los Lakesiders más chiquitos a nuestra comunidad educativa y trabajar juntos en su desarrollo académico.

**¡ESTAMOS LISTOS
PARA RECIBIRLOS!**



PROGRAMA DE FIDELIZACIÓN EN LAKESIDE

A lo largo de los años, Grupo Lakeside ha crecido por las recomendaciones que muchas familias hacen de nuestro trabajo.

Agradecidos siempre por su confianza, les ofrecemos los siguientes beneficios si es que alguno de sus recomendados se inscribe en el Colegio.

Descuento por recomendación:

Recibirán un 20% de descuento en la inscripción (según la forma de pago elegida), por cada recomendado que inscriba como fecha límite el 31 de agosto.

Si realizaron el pago de la inscripción antes de que su recomendado se inscriba con nosotros, el descuento del 20% se aplicará en la colegiatura de septiembre.

Programa de fidelización:

Si inscriben 5 recomendados, Ustedes recibirán un 25% de descuento en colegiaturas durante todo el ciclo escolar. Aplica sólo si se inscriben 5 recomendados como fecha límite el 31 de agosto.

Beneficio independiente al descuento por recomendación.

Si alguno de sus referenciados ya inscribió en el Colegio, le pedimos llenar el siguiente formato y entregarlo en Caja para que se puedan aplicar los beneficios que correspondan.



SEMANA LOCA EN KINDER

Durante la semana previa al festejo del Día del Niño, en Lakeside organizamos para nuestros chiquitos de Preescolar una serie de actividades y eventos especiales para celebrar la niñez, resaltar la importancia del juego y la creatividad.

Durante toda la semana, la escuela se ha llenado de color y alegría mientras los Lakesiders exhiben sus peinados más extravagantes y pelucas originales, así como divertidas pijamas que no nos dejaban de sorprender; estamos esperando a los súperhéroes quienes llenarán de energía al Colegio.

Con ayuda de los maestros y los padres de familia, los pequeños aprendieron, se divirtieron, dejaron ver sus gustos, su creatividad y sobre todo tuvieron una convivencia cons sus compañeros.

Esta celebración no sólo fomenta la alegría y la diversión, sino que también promueven el compañerismo y refuerzan el vínculo entre alumnos y maestros, brindándoles espacios de expresión y encuentro que enriquecen su experiencia educativa.



